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Voici les mesures préventives temporaires de NOVA l’ouest de l’île approuvées par l’Exécutif du Conseil 
d’administration pour diminuer l’impact et le risque de propagation du Covid19 chez nos employés, nos bénévoles, 
nos clients, leurs familles et la communauté dans son ensemble : 
 

 Nos centres de jour pour adultes sont fermés jusqu'au début de juin. 

 Nos infirmières et nos aides-soignantes fourniront des visites à domicile essentielles / d'urgence à nos 
patients actuels. 

 Les infirmières n'ouvriront que les nouveaux cas urgents. Tous les clients à domicile/services essentiels 
actuels seront maintenus.  Aucun nouveau client de soutien à domicile ne sera accepté jusqu'à nouvel ordre. 

 Notre groupe de soutien au deuil pour adultes a annulé les 2 dernières réunions de la session d’hiver. 

 Le programme de deuil pour enfants est essentiellement suspendu pendant la fermeture des écoles. 

 Nos conducteurs bénévoles limiteront le transport de nos clients actuels aux traitements de chimiothérapie 
et de radiothérapie. 

 Nos bénévoles et membres du personnel âgés de plus de 70 ans sont encouragés à rester chez eux 
conformément aux directives du gouvernement. 

 Lorsque cela est possible, notre personnel de bureau et nos professionnels de la santé travailleront à 
domicile. 

 Notre bureau administratif au 447 Beaconsfield sera fermé au public jusqu’à nouvel ordre. 

 Boutiques d'occasion pour NOVA - Beaconsfield - Kirkland - Sainte-Anne - Pointe-Claire sont fermées depuis 
le samedi 14 mars pour une durée indéterminée. 

 

Si vous avez des symptômes du COVID-19, appelez la ligne d’assistance téléphonique du gouvernement du Québec 
1-877-644-4545 

_____________________________________________________________________________________________ 

 
Here are the temporary preventive measures by NOVA West Island approved by the Executive of the Board of 
Directors to reduce the impact and the risk of spread of Covid19 to our employees, volunteers, clients, their families 
and the community as a whole: 
 

 Our Adult Day Centers are closed until early June. 

 Our Nurses and Home Health Aids will provide essential/emergency home visits to our current patients. 

 Nurses will only open new urgent cases. All current in-home clients/essential services will be maintained.  No 
new home support clients will be accepted until further notice. 

 Our adult bereavement support group has cancelled the last 2 meetings of the winter session. 

 Our children’s bereavement program is basically on hold as the schools are closed. 

 Our volunteer drivers will limit the transportation of our current customers to chemotherapy and 
radiotherapy treatments. 

 Our volunteers and staff members who are over the age of 70 are encouraged to stay at home as per the 
government’s directives. 

 When feasible our office staff and health care professionals will work from home. 

 Our administrative office at 447 Beaconsfield remains closed to the public until further notice. 

 Thrift Shops for NOVA - Beaconsfield - Kirkland - Sainte-Anne - Pointe-Claire stores have been closed since 
Saturday March 14 for an indefinite period. 

 

If you have symptoms of COVID-19, please call the Quebec Government Hotline at 1-877-644-4545 

  


